

Pour diffusion immédiate

Le 25 septembre 2007

numéro 07-203

Cérémonie en l'honneur des lauréats de la Bourse d'excellence 2007 du premier ministre

WHITEHORSE – Une cérémonie spéciale a eu lieu le 21 septembre à Whitehorse en l'honneur des trois particuliers et des deux équipes à qui le premier ministre a eu le plaisir de présenter la Bourse d'excellence 2007 du premier ministre.

« Une des composantes essentielles du programme « Investir dans la fonction publique » est la reconnaissance du travail émérite accompli au jour le jour par les employés du gouvernement pour servir la population du Yukon », a dit M. Fentie.

Assistaient à la cérémonie, tenue à l'heure du dîner, les lauréats et leurs invités, les personnes qui les avaient mis en candidature, des hauts fonctionnaires et les membres du comité de sélection des candidatures à la Bourse d'excellence du premier ministre.

« Les lauréats de cette année font partie des membres de la fonction publique qui se distinguent par leur sens de l'organisation exceptionnel, la qualité de leur service et leur esprit d'innovation mis au profit de la population », a ajouté le premier ministre.

Les trois particuliers à qui va la Bourse d'excellence cette année sont M^{me} Bea Felker, M. Glenn Grant et M^{me} Jocelyn Swan. Les équipes gagnantes sont l'équipe de direction des Jeux d'hiver du Canada et l'équipe de la campagne « Jouez dur, jouez prudemment ».

Les mises en candidature peuvent venir aussi bien de fonctionnaires que de personnes de l'extérieur du gouvernement désirant souligner l'excellente qualité du service donné par les personnes proposées ou une autre de leur contribution digne de mention. Le comité de sélection des candidatures à la Bourse d'excellence du premier ministre se charge de l'étude des dossiers. Cette année, on avait reçu 14 candidatures individuelles et 12 candidatures d'équipe.

Le comité de sélection des candidatures à la Bourse d'excellence du premier ministre se compose des membres suivants : Catherine Simpson et Louise Girard, coprésidentes pour l'année en cours; Joe MacGillivray, ancien président; Bonnie Donnelly; Deborah Thibodeau; Jon Bowen; Dennis Cooley; Diane Stewart; Phil Treusch et Liz McKee. Y siège également M^{me} Adeline Webber comme représentante du public. M^{me} Cheryl Hanulik occupe les fonctions d'adjointe aux programmes de reconnaissance et de remise de prix auprès du comité.

Un appel de mise en candidature pour la Bourse d'excellence 2008 du premier ministre sera lancé au début de l'année qui vient.

-30-

On trouvera en annexe la liste des lauréats et des autres candidats.

Renseignements :

Liz McKee
Comité de sélections des candidatures à la
Bourse d'excellence du premier ministre
867-667-3537
liz.mckee@gov.yk.ca

Roxanne Vallevand
Communications
Conseil des ministres
867-633-7949
roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Lauréats de la Bourse d'excellence 2007 du premier ministre

Bea Felker – M^{me} Felker n'a pas pu assister à la cérémonie. Barry Kidd, qui faisait partie des personnes qui ont proposé sa candidature, a accepté la Bourse en son nom.

La candidature de M^{me} Felker a été proposée afin de souligner « son leadership, ses talents de gestionnaire et la qualité des services infirmiers et d'urgence axés sur la communauté dont elle assure la prestation ». Bea est à l'emploi du gouvernement depuis 30 ans et a commencé sa carrière comme infirmière gestionnaire à Dawson. Elle a travaillé à Télésanté et aux Soins infirmiers communautaires avant d'accéder au poste de directrice des services d'urgence en 2005. Dans le dossier de mise en candidature, on décrivait Bea comme une personne à l'esprit pratique qui vise la meilleure qualité de soins possible pour les clients. Les auteurs ajoutaient qu'elle est « une dirigeante exemplaire » qui respecte ses collègues, lesquels, en retour, ont une grande confiance en elle.

Glenn Grant – M. Grant n'a pas pu assister à la cérémonie. David Hrycan, sous-ministre des Finances, a accepté la Bourse en son nom.

On a proposé la candidature de Glenn en raison « des qualités de chef de file, de l'esprit d'innovation et la persévérance dont il a fait preuve et qui ont contribué à l'adoption de la Formule de financement des territoires (FFT) dont bénéficient les trois territoires du Nord ». En tant que conseiller fiscal principal attaché au bureau d'Ottawa, il a réuni en 2002 les représentants du gouvernement du Yukon, des Territoires du Nord-Ouest et du Nunavut pour travailler à l'élaboration d'une entente de financement préétablie commune après que le gouvernement fédéral eut décidé unilatéralement de modifier les accords de financement existants. Glenn a trouvé les éléments communs aux trois territoires qui pourraient servir d'assise à un dossier d'analyse à présenter au gouvernement fédéral – et le ministre des Finances du gouvernement du Canada vient tout juste cette année d'annoncer le retour à une formule de financement fondée sur des principes.

Jocelyn Swan

On a proposé la candidature de Jocelyn afin de souligner la « constance avec laquelle elle se dévoue à offrir des soins sécuritaires, compétents et respectueux aux personnes marginalisées ». Les auteurs de la proposition de candidature la décrivaient comme une personne ayant un haut niveau de professionnalisme qui n'a de cesse de chercher de nouvelles façons souples de servir la clientèle. Jocelyn est perçue comme étant une personne novatrice qui, après avoir évalué les besoins des clients, s'est tout de suite employée à trouver des façons de mieux gérer le temps consacré aux clients et d'améliorer la prestation des services. On la dit « un modèle à émuler pour les nouvelles recrues dans le domaine infirmier ».

Équipe de direction des Jeux d'hiver du Canada

La proposition de candidature de cette équipe visait à reconnaître « le dévouement de ses membres envers leur communauté, les athlètes et les artistes participants et leur enthousiasme pour la manifestation comme telle et, au bout du compte, les installations et autres ressources précieuses dont héritera le territoire à l'issue des Jeux ».

L'équipe, qui réunit du personnel des ministères du Tourisme et de la Culture, des Services aux collectivités et de l'Éducation, compte parmi ses membres les personnes suivantes : Karen Thomson, Laurel Parry, Denny Kobayashi, Walter Brennan, Terry Bidniak, Jo Anne Harach et Peter Milner (à qui la Bourse a été décernée de façon posthume).

Équipe de la campagne « Jouez dur, jouez prudemment »

Les membres de cette équipe ont été proposés en raison « de leur talent et de leur esprit novateur qui les ont fait ne pas hésiter à sortir des sentiers battus pour concevoir du matériel publicitaire accrocheur pour les jeunes ».

L'équipe est formée des personnes suivantes : Pat Living, Paula Pasquali, Ian Parker, Brianne Meister, Daniela Meier et Susie Ross.

Bourse d'excellence 2007 du premier ministre – autres candidatures

Candidatures individuelles :

- Carson Atkinson, Éducation
- Holly Brown, Santé et Affaires sociales
- Sandra Bryce, Justice
- Joan Downey, Voirie et Travaux publics
- Tony Gonda, Tourisme et Culture
- Daniela Meier, Santé et Affaires sociales
- Philip Merchant, Environnement
- Nancy Mercier, Santé et Affaires sociales
- Roni-Sue Sparvier, Voirie et Travaux publics
- Carole Theriault, Éducation
- Donna Wilkinson, Santé et Affaires sociales

Candidatures par équipe :

- Groupe de travail du Forum des employés autochtones
- Circles of Respect & Equality (CORE) Committee
- Comité du mieux-être et des soins prolongés
- Infirmières communautaires dans toutes les collectivités
- « Toutes les dames » d'Entreprises, associations et coopératives
- Équipe de la Stratégie sur les ressources humaines en santé
- « Highway 5 » – Équipe d'entretien de la route Dempster
- Équipe de la salle du courrier
- Personnel du foyer Macdonald pour personnes âgées
- Équipe de la Commission géologique du Yukon